

Ese mismo día se tenía noticia, que después se materializaría, y anunciaría en nota "Perú dispuesto a dar amplio apoyo a la Argentina en la defensa de Las Malvinas" (*Presencia*, abril 1982, p. 5). Cabe señalar que en Perú se daría el mismo ejercicio boliviano de no dar cabida en los medios de comunicación a los reclamos ingleses, en Chile era al contrario puesto que había todavía susceptibilidad.



*Presencia*, abril 1982, p. 5

Refiriéndonos a otros países, Uruguay tomó como medida, junto a Brasil, de no abastecer de combustible y asistencia a la flota inglesa, gestos que en el momento pueden pasar desapercibidos. Como pone en la nota "La Flota inglesa no podrá entrar al Puerto de Montevideo para abastecerse" (*Presencia*, abril 1982, p. 5).



*Presencia*, abril 1982, p. 4